



令和4年度 【6月号】

上之郷中学校だより

《学校教育目標》

自ら求め鍛え合う

～主体性・人間関係力・表現力～

当たり前な生活を 送れることこそ 有難いこと



朝起きてご飯を食べて、学校へ行って勉強をして、友達と話して、給食を食べて、遊んで、掃除して・・・毎日、同じような生活を私たちは当たり前にも繰り返しています。また、温かいご飯を食べて、温かいお風呂に入って、温かい布団で寝る。このような当たり前のことは、いわゆる「普通」であり、なかなか有難みを感じづらいものです。それどころか、さらなる欲が出て不満すら生まれることもあります。

先日、2年生が平にあります「正願寺」にてご住職さんの話を聞いたり、お経を唱えたり、座禅体験をしたりとたいへん貴重な体験をさせていただく機会がありました。話の中にご住職が修行をしているときには、電気もガスも水道も燃料も何もない環境で、朝早く起きて薪を拾いに行き、その薪でご飯を炊いたり味噌汁を作ったりしていた。また、寒さも暑さも耐えて生活し、自分たちの手であらゆるものを調達したり作り出したりしていたというたいへん苦勞の多い内容がありました。生徒たちは、今の何一つ不自由のない当たり前の生活はものすごく有難いことなのだとということを実感していました。しかしながら、この便利で豊かな生活にもの足りず、贅沢や欲をもつこともよくあります。しかし、この当たり前な生活が送れることこそが、実に有難いことだと時折振り返っていききたいものです。

上之郷中学校では、今年度「ありがとう」の花がいっぱい咲く学校をめざしています。当たり前を有難いことに変換し、些細なことにも感謝し、「ありがとう」が広がる素敵な学校になります。



6月の行事予定

日 曜	行 事	下校時刻
1 水		16:15
2 木	茶摘み	16:15
3 金		16:15
4 土		
5 日		
6 月		15:15
7 火	6月8日 スクールバスは小中合同下校です。(登校と同じルート)	17:15
8 水		15:00
9 木		16:15
10 金	引取り訓練	引取り
11 土	地区中体連陸上競技大会	
12 日	地区中体連陸上競技大会予備日	
13 月	6月15日 スクールバスは小中合同下校です。(登校と同じルート)	16:15
14 火		15:15
15 水	期末テスト *学校徴収金引落日	15:00

日 曜	行 事	下校時刻
16 木	期末テスト2日目	16:15
17 金	*PTA本部役員会	17:30
18 土	町少年の主張大会	
19 日		
20 月		16:15
21 火		17:30
22 水	防災安全研修[DIG]	17:30
23 木		16:15
24 金	3年生進路説明会	17:30
25 土	中体連夏季大会期間(~18日)	
26 日		
27 月	郡教育研究会(全学年授業公開) *学校徴収金引落日	14:55
28 火		17:30
29 水		17:30
30 木		16:15

7月の行事予定

日 曜	行 事	下校時刻
1 金		17:30
2 土	地区中体連(男子バレー)	
3 日		
4 月		16:15
5 火		17:30
6 水	2・3年ふるさと魅力体験【関ヶ原】	16:15
7 木		16:15
8 金		17:30
9 土	地区中体連(男子・女子バレー)	
10 日	地区中体連(女子バレー)	
11 月		16:15
12 火		17:15
13 水		17:15
14 木	*小中合同学校保健安全委員会	16:15
15 金	*学校徴収金引落日	17:15

日 曜	行 事	下校時刻
16 土		
17 日		
18 月	海の日	
19 火	大掃除	15:15
20 水	終業式	13:55
21 木	三者懇談	
22 金	三者懇談	
23 土		
24 日		
25 月	三者懇談、*学校徴収金引落日	
26 火		
27 水		
28 木		
29 金		
30 土		
31 日		

< 夏休み >

7月21日~8月28日

日常の風景

今年度は5月の資源回収を予定通り行うことができました。天候があまりよくなかったのですが、地域の皆様のご協力をいただき、本当にありがとうございました。

悪天候のため、運動場では行えず、児童玄関前での活動になりましたが、予想以上にスムーズに行うことができました。そこで、今後もこの場所で行うことになりました。

中学生がたいへん意欲的に働いてくれ、本当に頼りになる存在でした。小学校の校長先生からも中学生の動きのよさを褒めていただきました。



茶園の除草作業 ありがとうございました

5月21日に「茶園の除草作業」を行いました。なんとか雨にも降られず無事に活動することができました。総勢80名以上お集まりいただき、茶園がたいへんきれいになりました。本当にありがとうございました。6月2日に茶摘みを行います。上質な茶葉がたくさん収穫できるとよいです。



* 保護者の皆様へ *

・コロナ感染予防には十分努めているところですが、お子様やご家族の方がPCRを受検されることになった場合には、休日であっても連絡をお願いします。(学校携帯:090-1419-9649)

5月25日~27日、3年生が2泊3日で修学旅行に行きました。3年ぶりの泊での東京・静岡研修です。静岡ではお茶の学習をし、東京では、浅草やスカイツリーなど班で選んだ場所を見学する班別研修、国会議事堂見学など王道のバス研修をしました。